
Auf eine Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Personalsituation im Fachbereich 
Mobilität im Stadtrat am 20.12.2021 antwortete die Verwaltung, dass die aktuelle 
Personalsituation und die offenen Stellen im Fachbereich Mobilität derzeit nicht ausreichen, 
um alle anstehenden Arbeitsaufgaben qualitativ und quantitativ zeitnah zu bearbeiten. 
Weiterhin führte sie aus, dass ein gewisser Anteil an Stellen, trotz mehrfacher 
Ausschreibung, unbesetzt geblieben ist und es sich teilweise um Dauerausschreibungen 
handele.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir vertiefend nach: 
 

1. Aus welchen Gründen konnten diese Stellen nicht besetzt werden? Welche Art von 
Stellen ist hier besonders schwer zu besetzen? 

2. Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung, um Stellen die sich in mehrfacher bzw. 
Dauerausschreibung befinden, zu besetzen? 
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